



RAPPORT DIRECTEUR TECHNIQUE DEPARTEMENTAL

SAISON 2018/2019

Nom du directeur technique : **Patrick CHERKIT**

BILAN pour la saison 2018/2019

Cette saison 2018-2019 nous avons mis en place 2 stages techniques, un, animé par M. André Bernard avec pour thème découverte de l'école Shotokai le second avec M. Pascal Montiègue thème, combat enfants. Pour cette nouvelle saison, 2 autres stages techniques seront organisés, les thèmes restent à définir.

COMPETITION . ARBITRAGE .

Merci à tous les arbitres, sans qui les compétitions ne pourraient avoir lieu. On peut regretter le manque de participants aux compétitions mais toutes se sont déroulées dans un bon état d'esprit.

Merci aux clubs organisateur qui ont œuvrés pour que ces rencontres soient un réel succès. Merci également à Médhi, qui pour des raisons personnelles nous quitte mais laisse une très belle équipe arbitrale derrière lui . J'en profite pour féliciter les 9 nouveaux reçus à l'examen d'arbitrage qui a eu lieu en fin de saison.

GRADES.

Commission dirigée par M. Lubrano Laurent. 2 passages de grades mis en place par le département. Une formation théorique des juges, 27 personnes l'ont suivi à la suite de quoi a été mis en place un stage de karaté traditionnel. 2 stages de préparations aux grades réservés aux candidats 1 et 2 dan 25 postulants aux grades se sont présentés à ces 2 examens. Merci à M. Laurent Lubrano pour son excellent travail.

AFA - DAF.

L'école départementale de formation du DAF et de l'AFA dirigée par M. Françoise Louvigny, a accueilli 13 candidats cette saison . Félicitations à tous car aucun recalé à l'examen final. Merci à Françoise et aux formateurs pour cet excellent résultat.



MULTIPROJETS.

Une journée, karaté champêtre déjà mis en place la saison passée et qui avait trouvé un bon public a été renouvelée, avec le même succès. Cette manifestation qui se déroule autour d'un plan d'eau à Chemillé dans une super ambiance est je pense à reconduire, même si cette fois la pluie a joué les troubles fêtes. Un grand merci aux intervenants, à tous les participants et au club de Chemillé, qui ont fait de cette journée un véritable moment de convivialité.

Remerciements à l'équipe technique départementale et à toutes les commissions qui ont œuvrées pour que notre département fonctionne au mieux. Merci à Pascal de m'avoir accompagné tout au long de la saison.

MAISON D'ARRET .

Une année d'intervention à la prison d'Angers, chaque semaine Emmanuel et moi-même nous nous efforçons de transmettre la rigueur, les valeurs et les bienfaits de notre art martial à des personnes qui en ont oubliés le sens, c'est un travail long et délicat mais très enrichissant. Un groupe fidèle suit nos cours et nous pouvons constater de réels progrès dans tous les domaines. Début septembre nous avons donc repris l'entraînement pour une nouvelle année.

Patrick CHERKIT